

jueves 24 de octubre de 2024

Adrián del Castillo toma posesión del acta de concejal y asumirá el área de Cultura y la presidencia del OAAM

El alcalde y los portavoces de los distintos grupos políticos han felicitado al nuevo edil, deseándole éxito en su cometido



Toma de posesión Adrián del Castillo

El Ayuntamiento de La Laguna ha celebrado este jueves una sesión plenaria extraordinaria en la que Adrián del Castillo Correa ha tomado posesión de su acta como concejal de la Corporación.

El nuevo edil se incorpora al grupo socialista en el Ayuntamiento y, como tal, pasa a formar parte grupo de Gobierno municipal, en el que asumirá las competencias de concejal de Cultura y presidente del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM).

El alcalde dio la “bienvenida al nuevo concejal de este Ayuntamiento, le deseo todo lo mejor y que su trabajo redunde en beneficio del municipio y de toda la ciudadanía”. A estas palabras se unieron los portavoces

de los distintos grupos políticos, con palabras de felicitación y deseos de éxito en su cometido.

Nacido en el pueblo lagunero de Las Mercedes en 1990, Adrián del Castillo Correa es Graduado en Magisterio en Educación Primaria por la Universidad de La Laguna y titulado como técnico superior en Anatomía Patológica y Citología por el IES Los Gladiolos. Durante un más de una década ha trabajado en el sector de la hostelería y la restauración, hasta que en 2019 entró a formar parte como asesor del Grupo de Gobierno municipal, vinculado al área de Alcaldía, puesto que ha desempeñado hasta la actualidad.